
GH GEOGRAFÍA E HISTORIA

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA 
BIBLIOTECA:

Año de encuesta: 2006
Disponer de más ejemplares que se puedan sacar de la biblioteca.

El area reservada a los investigadores en el 1º depósito, debería ampliarse a alumnos de la 
licenciatura que demuestren un interés especial por la investigación.
La conexión de los equipos informáticos esta algo obsoleto, el procesador es lento, no hay 
grabadoras de CDs, lectores de DVDs, pantallas planas, etc. 
Se podrían poner equipos adicionales para la investigación, escaners, inpresoras, equipo fotográfico, 
etc.

Necesitamos ejemplares de los títulos recomendados por los profesores. El número de libros no es 
proporcional al de alumnos, si hay 2 para 100 o 200 mucha gente no puede consultarlos.

En época de exámenes los puestos de estudios están ocupados por gente de otras facultades o 
universidades. Los estudiantes de la facultad de Geografía e Historia deberiamos tener algun tipo de 
preferencia, pues es la biblioteca donde están nuestros libros de consulta.
Debería haber mayor control de de la reserva de puestos de estudio en época de exámenes.
Cierta atención a las necesidades de los alumnos de ciertos libros de la biblioteca.

No compredo la situción de algunos fondos de la biblioteca, cierta información, como la de historia de 
la medicina, sólo tiene novelas de escritores antiguos españoles, y están en otras bibliotecas, no en 
la de Geografía e Historia.
Por lo demás ha habido grandes adelantos, como la base de datos, la disponibilidad de internet y el 
trato del personal de biblioteca.

Papeleras de reciclaje, se tira mucho papel que podría ser reutilizado.
Abrir antes, a las 8:00.
Agilizar el préstamo de depósito.

En general el servicio de bibliotecas de la UCM es satisfactorio. Pero hay cosas que se pueden 
mejorar:
Un horario más amplio en agosto, ya que mucho alumnos preparan en ellas las oposiciones. 
La apertura de un número mayor de bibliotecas, no sólo las más grandes.

En Geografía e Historia, en época de exámenes hay una afluencia masiva de alumnos, la mayoría de 
otras facultades.
Sería necesario restringir la entrada, y sólo permitir que pasen los alumnos de la facultad, ya que los 
libros con los que estudiamos están en la biblioteca de Geografía e Historia, y muchos son de sala.

Mejorar el servicio de fotocopiadoras.
Aumentar el número de puestos informáticos.
Crear un bonito y colorido cartel en época de exámenes que invite a mantener el silencio a lo largo de 
toda la apertura.
Mejorar los fondos de la fonoteca.
Un boletín mensual que informe de las novedades y anuncios.

La gente no esta concienciada sobre el respeto del silencio. Los sitios que están cerca de los 
ordenadores y de la salida no son aptos para el estudio debido al ruido.

Sería útil para los alumnos abrir los sábados la biblioteca, pues muchos es el único día que pueden 
dedicaar al estudio. Respecto a los trabajos en grupo no hay espacio para ellos, y con el EEES van a 
ser mucho más habituales.

Mayor número de fotocopiadoras, que las que hay están siempre averiadas o rotas.
Facilidades para renovar los préstamos de libros de libre acceso.



Lo más importante es que los usuarios respeten las reglas de la biblioteca. Es decir que los 
profesores no pueden hacer los quieran con los libros.
Que aumente el tiempo de préstamo de los libros normales.
Que la gente no coloque los libros, por que a menudo lo hacen mal y no hay forma de encontrarlos.
Que el pasadizo que comunica la biblioteca con la facultad este siempre abierto.
Que aunque tienen derecho a hacerlo, no nos invadan alumnos de otras facultades, sobre todo los 
pijos de Derecho.
Que suban el salario de los becarios de biblioteca, que trabajan más que nadie y cobran como el que 
menos.

Reservar algunos puestos en época de exámenes para gente de la facultad, que estamos invadidos 
por gente que tienen sus propias bibliotecas. !!!Seguro que los ha dicho todo el mundo¡¡¡

Las fotocopiadoras son insuficientes, además suelen funcionar mal y pasan mucho tiempo averiadas.
En épocas de exámenes se agradecería que se diera preferencia a los alumnos de Geografía e 
Historia, para el uso de los puestos que por los general están siempre ocupados por alumnos de 
otras carreras e incluso de otras universidades.
Más personal en el mostrador de préstamo, en ocasiones la cola es inmensa y además se demora en 
el depósito.

En mi opinión las fotocopiadora, están demasiado cerca de la sala de lectura y molestan. Deberían 
ponerlas más alejadas de las biblioteca.

Sugiero la eliminación de libros que son sólo imágenes, que además están muy deteriorados, y 
ocupan espacio.
Creo que es necesirio ampliar fondos de arte renacentista y contemporaneo.
Podrían usar el espacio de la biblioteca para incentivar el reciclaje de papel. ¿Cuántos folios se 
fotocopian al día?
Al igual que han llegado a la facultad las nuevas tecnologías, debería hacerlo la concienciación sobre 
el ahorro de energía.

Las fotocopiadoras y las maquinas de autopréstamo están más tiempo rotas que funcionando, lo que 
hace que el mostrador de préstamo esté siempre saturado.
En la selección de libros sobre arte, se echan de menos algunos titulos fundamentales, o los 
volumenes se encuentran en otra bibliotecas (Bellas Artes o CC Información).
El catálogo informático, salvo en el diseño de la página, a empeorado considerablemente.

Que se responda a las sugerencias de compra de libros, se la respuesta afirmativa o negativa. 
Que contraten gente cuando haga falta, y no estén siempre a la espera de la llegada de nuevos 
becarios. Es mejor contratar más persoanl que obligar al cierre de la biblioteca antes de la hora por 
falta de gente, como sucede en filosofía. 
Que se amplie el fondo de ercursos electrónicos, CDs y DVDs.
Que se cree un fondo de música más variada en la mediteca ya existente.

Estoy encantada con el servicio.

En este formulario no aparecen temas fundamentales. 
Los alumnos de esta facultad deberían tener algún tipo de privilegios ala hora de tener un puesto de 
lectura en la biblioteca, y más cuando la mayor parte de la gente que viene de otras facultades lo que 
hace es molestar, hacer ruido y ocupar espacio. 
Tampoco hay vigilancia alguna que garantice el acceso restringido a la tercera planta, teoricamente 
sólo pueden entrar gente de la propia facultad, como bien señala el cartel.

Produce una profunda tristeza las condiciones de deterioro de mucho del material, como el 
subrayado de libros, centros de CDs y DVDs dañados, etc.
Quizás debería hacerse una revisión de los libros al devolverlos, de forma aleatoria, quizás, y pedir 
responsabilidades.

Falta personal, visto lo que tardan en subir un libro del depósito.



Se debería hacer más accesible, por lo menos a los doctorandos, el fondo de publicaciones 
periódicas de la Complutense, el actual sistema de solicitar números, es poco práctico, pues sólo 
puedes pedir los números en los que tienes seguro que hay un articulo que te interesa, no extraer 
todo el potencial de las revistas.
En ciertas bibliotecas europeas el acceso a las publicaciones es directa, la blioteca Complutense 
tiene unos fondos mucho mejores que muchas universidades europeas, pero el acceso a ellos es 
muy complicado. Si fuera más accesibel la afluencia de investigadores sería mayor.

Ampliar los horarios en las biliotecas de otras facultades en épocas de exámenes, ya que que las 
pocas que tienen ampliación de horario se saturan, y mucha gente se queda sin sitio.

Faltan volumenes.
Hay libros muy, muy estropeados.
Hay puestos de lectura sin bombilla, o están fundidas.
Ruidos generados por elementos electrónicos (fotocopiadoras), ventanas abiertas, etc.

Que se cumpla la norma de solicitar el carnet de cada facultad en cada biblioteca para entrar, ya que 
en época de exámenes la gente de otras facultades ( como la de Caminos, Puertos y Canales o 
Derecho) colapsan la biblioteca dejandonos a la gente de Geografía e Historia sin sitio.
Sacar más libros de depósito, hay muchos que hay que pedir y el tramite es algo molesto.

Que hagan caso de los libros y fondos audiovisuales recomendados por los señores usuarios, y que 
den alguna respuesta a las sugerencia. Y rapidito.

Me gustaía que la apertura fuese a las 8:00 los días lectivos, para poder usarla antes de ir a clase.

El tiempo que hay que esperar para coger un libro de depósito es exesivo. De los 15 minutos que se 
supone que tardan, pueden llegar a más de media hora larga.

Hacer más caso a loslibros que los usuarios recomendamos, o por lo menos dar mustra que teneis 
las sugerencias en cuenta.

Hay muchos libros de arte que no se pueden encontrar en esta biblioteca, y hay que ir a Bellas Artes, 
cuando lo lógico es que se encontraran en ambas.
Hay que encontrar alguna medida que solucionara la masiva afluencia de alumnos de otras 
facultades, (especialmente de Derecho), ya que en época de exámenes nosotros no podemos 
acceder a nuestros fondos, por que no tenemos sitio para estar en nuestras instalaciones.
Por último, es demasiado frecuente, que loslibros que vas a coger estén mal colocados y tarden 
mucho en encontrarlos, sin tejuelar, o simplemente "no lo encuentran por ninguna parte".

Que podamos sacar todos los libros.

Que se reserven puestos de lectura en época de exámenes, para los alumnos de la facultad, pues los 
manuales indispensables para nuestro estudio están en esta biblioteca, e incluso sólo de sala.
Que el personal de tarde se iguale al de mañana, por que por la tarde hay menos y menos 
cualificados.
Que se puedan devolver los libros en cualquier biblioteca de la Complutense, independientemente 
del centro del que los sacastes.




